



La Délégation Syndicale de L'AGB2A-GIC

Réf. : 002/AGB2A-GIC/DS/SG/AB/03/2025

Conakry, le 26 Mars 2025

A

Monsieur l'Administrateur Général de l'AGB2A-GIC

Objet :

Reconnaissance et
remerciement

S/C : Voie hiérarchique
Monsieur,

Je voudrais au nom du bureau syndical et à mon nom personnel, saisir cette sainte période de ramadan et de carême, vous adresser mes salutations et mes ferventes prières de santé, de longévité, de bonheur et d'honneur.

Et à travers vous, exprimer les mêmes sentiments à votre famille et à vos collaborateurs à tous les niveaux.

Excellence Mr l'Administrateur Général, par ma modeste voix, la délégation syndicale et par ricochet l'ensemble de vos employés vous expriment toute notre gratitude pour la disponibilité, l'écoute favorable, l'accompagnement institutionnel, administratif et financier chaque fois que cela est souhaité.

Le bureau syndical vous exprime également sa profonde reconnaissance pour les avancées majeures enregistrées dans l'amélioration des conditions de vie et de travail au sein de notre entreprise.

Ces différentes avancées sont incontestablement le résultat de votre volonté personnelle à mettre vos travailleurs et travailleuses à l'abri des contraintes préjudiciables à leurs intégrités physique et morale.

Le bureau syndical est également convaincu du caractère profondément social qui vous anime vis-à-vis de vos employés, pour lesquels vous apportez votre soutien administratif et financier appropriés chaque fois que cela est nécessaire. Que vous en soyez vivement remercié.

Mr l'Administrateur Général, permettez-moi de vous réitérer la ferme volonté du bureau syndical de faire passer en priorité les intérêts supérieurs de l'entreprise avant tout autre intérêt.

Car nous restons convaincus que par votre esprit managérial les intérêts de l'entreprise profitent à tous vos employés.

C'est pourquoi, je tiens au nom de tous les employés de faire du slogan '**défendre le travail avant les travailleurs**' une démarche syndicale dont l'essence du fonctionnement découle de votre salvatrice vision en faveur du bien-être de vos employés.

Je vous rassure Mr l'Administrateur Général, de la confiance, de l'estime et de l'espoir que le bureau syndical place en vous à travers l'entreprise que vous avez bien voulu mettre en place pour employer vos compatriotes et d'autres.

Vous en souhaitant bonne réception, Mr l'Administrateur Général, je vous prie de croire en l'expression de ma considération.

Le Secrétaire Général



Barry Ansoumane